

Antrag Nr. 16-O-01-0030

CDU

Betreff:

Wildes Parken in der Adolfsallee

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert ,die bereits 2012 beantragte und vom Magistrat zugesagte Querung der Adolfsallee an der Unteren Matthias-Claudius-Straße so wie bereits an der Unteren Altbrechstraße umzugestalten, damit dort das den Verkehr und die Fußgänger erheblich behindernde wilde Parken dauerhaft abgestellt wird. (Siehe Anlage auf der nächsten Seite!)

Begründung:

Das Problem besteht nach wie vor, dass aufgrund der wild und falsch abgestellten Kraftfahrzeuge Fußgänger erhebliche Probleme haben, die Adolfsallee an dieser Straße unbehindert zu überqueren. Menschen mit Kinderwagen, Fahrrädern oder in Rollstühlen können die Querung zumeist überhaupt nicht nutzen, weil die Fahrzeuge so eng abgestellt wurden, dass sie keine Chance haben durchzukommen. Das ist eine unerträgliche Zumutung, die in vier Jahren längst hätte abgestellt sein müssen.

Wiesbaden, 06.09.2016